
 

 

 

 

 
 

6ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 12 DE MARÇO DE 2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

18/2019 14/2019 Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e Dr. 

Marcio Conrado 

19/2019 17/2019 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

20/2019 19/2019 Edemilson Pereira dos Santos, Dr. Marcio Conrado e Cícero 

Granjeiro Landim 

22/2019 21/2019 Dr. Marcio Conrado 

23/2019 24/2019 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” 

24/2019 25/2019 Lafaiete Pinheiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Dr. 

Otávio José Castanha Miralhes 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Câmara Municipal de Iperó – Especial – Comunicando a composição da nova Mesa Diretora para o biênio de 

2019/2020. 

 

- Câmara Municipal da Estância Turística de Tupã – Enviando cópia da Indicação nº 14/2019, que solicita a realização 

de estudos para a retomada do pagamento da bolsa a atletas em formação, dentro dos programas de incentivo 

conhecidos como “Atleta de Base” e “Estudantil”. 

 

- Câmara Municipal de Votorantim – Enviando cópia do Requerimento nº 033/2019, que faz questionamentos sobre o 

orçamento mensal da Região Metropolitana de Sorocaba, seus impactos e benefícios, seus gestores e formações  ao 

Presidente Sr. Guilherme Gazzola. 

 

- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 032/2019/SR Sorocaba – Resposta ao Requerimento nº 46/2019 do vereador 

Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”.  

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 



 

 

 

 

 
 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 70/2019 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – 

Solicitando informações sobre a existência de algum grupo de trabalhadores para substituir os funcionários com 

problemas de saúde, temporários ou não. 

 

Nº 71/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações sobre a possibilidade em aumentar o número de funcionários de recepção para atender os munícipes no 

hospital municipal e nas unidades de saúde;  promover cursos sobre a humanização no atendimento; qual 

aquantidade de funcionários existe hoje e quantos deverão ser contratados para atendimento.  

 

Nº 72/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Educação – 

Solicitando informações sobre reuniões e  parceria entre a Prefeitura e o Sesi. 

 

Nº73/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando 

informações sobre a quantidade de médicos que atendem atualmente nos postos de saúde. 

 

Nº 74/2019 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Cultura – Solicitando 

informações sobre detalhadas de todas as despesas do Carnaval de 2019 por CNPJ e cópia da prestação de contas 

das escolas de samba e demais entidades que recebem recursos públicos para realizar o evento.. 

 

Nº 75/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

quantidade de outdoors e megalights publicitários tem instalado na cidade, com o valor mensal ou anual pago por 

cada equipamento; qual é a Lei que está regulamentando essa atividade; se todos que estão instalados foram 

requeridos licença por processo administrativo; cópias das regras que estabelecem as normas parta a ordenação do 

espaço público para o licenciamento; qual o órgão responsável pela fiscalização e quais as medidas que estão sendo 

tomadas pela Administração para combater a poluição visual na cidade. 

 

Nº 76/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal  – Solicitando informações sobre a 

entrega do Plano Diretor do Turismo bem como a entrega dos certificados aos alunos do Senac que participaram 

dessa elaboração e ainda, informações sobre eleições, reuniões e atas do CONTUR. 

 

Nº 77/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal  – Solicitando informações sobre o valor 

atual do alvará de permissionário de táxi no município; a quantidade de alvarás vigentes e se existe algum estudo para 

isentar ou reduzir o valor do alvará e outros impostos. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 59/2019 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a instalação de postes de iluminação pública na 

Vila Martins. 

 



 

 

 

 

 
 

Nº 60/2019 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando um estudo para que os postos de saúde dos 

bairros Jardim das Nações, Jardim Santa Cruz e São Gabriel atendam 24 horas todos os dias e as farmácias 

funcionem até às 17horas. 

 

Nº 61/2019 –– Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando o recapeamento asfáltico na extensão da Rua 

São Joaquim, no Jardim São Judas Tadeu. 

 

Nº 62/2019 –– Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a presença de guardas civis 

municipais (GCM) na entrada e saída de alunos da Escola Estadual Padre Francisco Rigolin (CAIC), localizada na 

Avenida Eugênio Coutro, nº 1841, no bairro Salto Ville. 

 

Nº 63/2019 –– Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a construção da calçada no trecho 

faltante da Avenida Hilário Ferrari, próximo à segunda entrada de acesso ao Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 64/2019 –– Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de um semáforo na Rua Pio XII 

esquina com a Rua Tiradentes, na Vila Teixeira. 

 

Nº 65/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a capinação na Estrada do Buru, no trecho entre 

a Ponte do Buru e o Clube de Campo Taperá. 

 

Nº 66/2019 –– Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando que seja providenciado um sistema de 

drenagem pluvial na ponte da Rodovia da Convenção, sentido Itu. 

 

Nº 67/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a retirada de uma árvore que está caída 

na praça localizada na Rua Paulino Aires de Aguirre ao lado da Creche do Jardim Santa Efigênia. 

 

Nº 68/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a limpeza e capinação da área pública 

localizada ao lado da Igreja da Comunidade Santa Efigênia, na Rua João Leme do Prado, em frente ao nº 759. 

 

Nº 69/2019 –– Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando uma operação tapa-buracos por toda a 

extensão do Jardim Santa Cruz. 

 

 

 

Sala das Reuniões, 12 de março de 2.019. 

  

DANIELA MOMESSO 

Assistente Legislativa de Administração 


